



すぎなみのぞみ保育園  
令和3年8月1日発行

### 急に暑くなりましたね

ジリジリ

急な雷雨に驚いているうちに、梅雨が明けました。んっ？セミの鳴き声かな？と思ったら、どんどん気温が上がり、一気に夏突入！体がついていきませんね…

今年の七夕飾りもステキでした。みんなが帰った後、1枚1枚ゆっくり短冊(たんざく)を読ませていただきました。子どもたちの素直なお願い事、保護者のみなさんの我が子を思うお願い事、中には保育園のみんなの幸せを願ってくれるものもあり胸が熱くなりました。願いはきっと届いたでしょう。

ようやく水あそびが始まり、中庭から楽しそうな声が聞こえてきます。自由に形を変える『水』は、五感を刺激する万能素材です。そして「水が気持ちいい」と感じることで生きるエネルギーもわいてきます。その楽しさ気持ちよさを共感することで、一緒に遊ぶ喜びも味わえます。気温が高くなりすぎる日もあるので、暑さにも注意しながら楽しみたいと思っています。

さて、先月号でカブトムシの成虫が生まれたことをお知らせしました。何と、すでに産卵し、そのうちのいくつかは幼虫になりました！  
見つけた時の卵は40個以上。その後、さらに10個ほど増えました。※

※育ててみたい方には差し上げます

### 8月の予定



- 10日(火) 避難訓練  
※ 警備会社 SECOM の参加あり
- 20日(金) 身体測定

ご注意ください今年の祝日は変更されています。  
8月9日(月) 山の日

### 今年も食育が楽しい!

全体懇談会でもお話ししましたが、子どもたちは「食育」が大好きです。先生たちも新しい献立ができあがると、すぐに給食の先生のところに行き、「今度は何に挑戦しようか」「何を作ろうか」とワクワクしながら相談しています。今年は野菜を栽培しているので、育てる楽しみも経験しました。作った野菜の味は「特別な味」のようです。ピーマンって、こんなに人気者でしたっけ？

玄関に掲示してある「食育レポート」は、どんどん更新されますので、お見逃しなく!

### 戦争を考える



8月15日は終戦記念日です。平和な日々が当たり前の現代ですが、悲しい過去があったことをこの日だけは少し考えてみましょう。小さな子どもたちには難しいかもしれませんが、「忘れてはいけない事」ですので、園では絵本を読み聞かせてみようと思っています。

戦争が起こると悲しいということ、平和が大切であるということを、子どもたちと一緒に考えてみます。

### 9月1日の避難訓練は、

9月1日(水)の避難訓練当日、『引き渡し訓練』の代わりとして、お迎え時に次のことを確認いたします。

- ① お迎えは、届け出されている人か
- ② 最終避難所はどこか

当日までに、最終避難所の確認をお願いします。  
お迎えは、通常の時間で構いません。

### おねがい

毎朝の玄関にての検温と手指消毒のご協力、ありがとうございます。引き続きマスクの着用もお願いします(お忘れの場合は、靴箱上のマスクをご利用ください)。また、ご家族に体調不良(発熱・嗅覚異常等)の方がいる場合は、登園を控えていただくようお願いいたします。